

Liebe Schützenbrüder, sehr verehrte Gäste,  
liebe Mettinghausener, Rebbeker, Niederdedinghausener u. Freunde.

Zu unserem diesjährigen Schützenfest vom 11. - 13. August in Mettinghausen möchte ich Sie auch im Namen des Vorstandes herzlich einladen.

Gerade in der heutigen Zeit ist es nicht immer leicht die Menschen für das Schützenwesen zu begeistern und zu gewinnen, doch wenn Traditionen und Werte wie Glaube, Sitte, Heimat mit Leben gefüllt werden und man sieht mit welchem Eifer und Begeisterung unsere Schützenbrüder bei den Festvorbereitungen dabei sind, dann werden wir auch in diesem Jahr wieder ein stimmungsvolles und harmonisches Schützenfest erleben dürfen.

Ganz herzlich gratulieren möchte ich unseren Jubelköniginnen Elisabeth Butterweck geb. Köllner zu ihrem 50 jährigen und Franziska Sudhoff zu ihrem 40 jährigen Thronjubiläum.  
Auch unserem Silberkönigspaar Beate und Bernhard Schäfermeier, die vor 25 Jahren unseren Verein repräsentierten herzliche Glückwünsche.

Besonders herzlich bedanken möchte ich mich bei unserem noch amtierenden Königspaar Sarah Sudhoff und Tobias Brunnert mit ihrem Hofstaat, stets gut gelaunt habt ihr unseren Verein bei den Kreisschützenfesten in Steinhausen und Overhagen, dem Bundesköniginnentag in Westenholz, dem Jubelfest in Esbeck sowie bei den Besuchen unserer Nachbarvereine würdig vertreten, es war eine große Freude all das mit euch erleben zu dürfen.

Herzlich Grüßen möchte ich an dieser Stelle unseren Jungschützenkönig Marius Kieke, du hast uns bei vielen Anlässen würdig vertreten, vielen Dank dafür.

Ein besonderes Danke sage ich allen Vorstandsmitgliedern u. Schützenbrüdern für Ihre Unterstützung im letzten Jahr.

Verehrte Gäste u. Freunde, feiern Sie ausgelassen mit uns gemeinsam Schützenfest in Mettinghausen und erleben harmonische Stunden, dazu lade ich Sie herzlich ein.

Manfred Hamschmidt

Oberst